

Festkonzert mit Werken von Rupert Ignaz Mayr

Am 1. Mai 2016 fand in Schärding/Oberösterreich anlässlich des 700-Jahr-Jubiläums der Stadterhebung ein Festkonzert mit geistlichen und weltlichen Werken des in Schärding geborenen Komponisten Rupert Ignaz Mayr (1646–1712) statt. Ausführende waren Helene Grabitzky, Sopran – Barbara Schreiner, Alt – Mario Friedrich Eckmüller, Tenor – Bernhard Forster, Bass. Es spielten die *Cantorey der Kirche der Barmherzigen Brüder Schärding* und ein Kammerorchester unter der Leitung von Johannes Dandler. Die verbindenden Worte sprach Prof. Karl Schmid (Autor der Monografie *Rupert Ignaz Mayr, Ein Schärddinger Komponist*, Berlin 2012).